

ABSTRAK

FRASASTI, 2023. **UPAYA MENINGKATKAN MINAT BACA MELALUI PEMANFAATAN PERPUSTAKAAN (STUDI PADA PERPUSTAKAAN UMUM DAERAH GARUT, KECAMATAN GARUT KOTA, KABUPATEN GARUT)**. Jurusan Pendidikan Masyarakat, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Siliwangi, Tasikmalaya. Masalah dalam penelitian ini yaitu Bagaimana Upaya Pengelola Perpustakaan umum dalam meningkatkan minat baca. Penelitian ini dilatar belakangi oleh rendahnya minat baca di Kabupaten Garut, Jawa Barat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui upaya apa yang dilakukan pengelola Perpustakaan Daerah Garut dalam meningkatkan minat baca. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode kualitatif dengan desain deskriptif. Sumber data dalam penelitian ini ialah data primer dan sekunder. Teknik pengumpulan data yang dilakukan dalam penelitian ini adalah dengan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Adapun teknik analisis yang digunakan adalah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Perpustakaan Daerah Garut sebagai fasilitator telah berupaya dalam meningkatkan minat baca masyarakat dengan menyediakan bahan bacaan yang beragam, pengolahan dan pelestarian bahan bacaan, dan mengadakan program-program yang bermanfaat untuk masyarakat dalam mengakses bahan bacaan. Kesimpulan dari penelitian ini adalah Pengelola Perpustakaan Umum Daerah Garut melakukan Upaya dalam meningkatkan minat baca di Garut dengan menjadi fasilitator. Fasilitator disini ialah dengan memfasilitasi masyarakat yang memiliki keterbatasan bahan bacaan dengan diadakannya berbagai program di perpustakaan yaitu pembuatan aplikasi Slims dan i-Bagendit, pelestarian pengolahan bahan bacaan dengan menggunakan metode alih bentuk, dan peningkatan sarana prasarana agar semakin banyak pustakawan yang dapat menikmati bacaan di perpustakaan. Perpustakaan pun sudah melakukan berbagai macam kerja sama dengan pihak luar dalam rangka meningkatkan minat baca masyarakat.

Kata Kunci: Perpustakaan, Minat Baca